



México un potencial 400 mdd por A H1N1 Cae homicida de catedrático

// Parece que la parte más difícil es hablar bien de México. Hablar mal del país para muchos no sólo es un esfuerzo cotidiano, hasta de eso viven, diría yo. Hablar bien de México, de las ventajas que México tiene es un esfuerzo que debe reconocerse", dijo el presidente **Felipe Calderón** y agregó que "las ventajas que ofrece México a las inversiones del exterior quedarán claras cuando los mexicanos nos decidamos, todos, a hablar con objetividad y con claridad de las cosas buenas".

Rechazó que haya "un enorme caos y una enorme inseguridad", como se cree en el exterior en donde también se piensa que la gente sufre los efectos de esa violencia.

El señalamiento lo hizo después de referirse a la lucha que enfrenta el gobierno en contra la delincuencia organizada, la cual es parte de la estrategia para brindar seguridad jurídica y a los inversionistas y se da también, después de que organizaciones civiles criticaran la tarea de gobierno en este combate al crimen en donde, concluyeron, se ha reprobado.

El presidente habló en la inauguración del Invest.México Forum 2009 en donde aprovechó para hacerle un reconocimiento al presidente de la Cámara de Diputados, presente en el acto, el priista **César Horacio Duarte**, a quien incluso le deseó suerte a dos semanas de concluir su cargo como legislador.

El Ejecutivo se refirió a la gira que realizó hace unos días a Brasil, Colombia y Uruguay en donde su trabajo fue abrir oportunidades de negocios para México y allanar el terreno para atraer inversiones.

Reconoció lo hecho por Conanco-Servitur, quienes participaron en la organización del foro porque ellos sí hablan con objetividad de lo que tiene México.

Calderón sostuvo que en la medida en que se multiplique este esfuerzo por mostrar lo que tenemos, por mostrar con claridad y seguridad las enormes ventajas que tenemos respecto de otros países y regiones, por mostrar verdaderamente lo que somos capaces, es la manera de construir el futuro del país.

"Acabo de concluir una gira por Colombia, Uruguay, y Brasil. Abriendo oportunidades para productores mexicanos, invitando a que vengan a nuestro país y la imagen que se tiene de México por ejemplo, no en todos los lugares, en algunos, es la imagen que nosotros mismos los mexicanos a veces hemos difundido".

* * * * *

El Gobierno Federal gestiona ante el Banco Mundial un préstamo de 400 millones de dólares que permita financiar las acciones destinadas a contener el rebrote del virus de la influenza A H1N1, previsto para el invierno.

El subsecretario de Prevención y Promoción a la Salud de la SSA, **Mauricio Hernández**, indicó que esos recursos se emplearían en modernizar la Red de Computo del **Sistema de Vigilancia Epidemiológica**, vacunas, medicamentos y la reserva estratégica.

Hernández Ávila señaló que continúan las negociaciones con la industria farmacéutica internacional, para lograr mejores precios de la nueva vacuna para combatir la pandemia de Influenza A H1N1, pues por el momento México cuenta con casi mil 600 millones de pesos para adquirir 20 millones de dosis.

* * * * *

Policías judiciales, adscritos a la Fiscalía Central de Investigación para Homicidios, identificaron a un hombre detenido por asaltar a un cuentahabiente en la plaza San Jerónimo como el homicida de **Salvador Rodríguez y Rodríguez**, integrante del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM.

Eduardo Adrián López Herrera fue detenido luego de que su motocicleta se derrapara

Continúa en siguiente hoja



Fecha 20.08.2009	Sección Nacional	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

en la Avenida Revolución tras asaltar a una persona que había retirado dinero en una sucursal bancaria en Álvaro Obregón, su cómplice logró escapar.

Eduardo Adrián López-Herrera, de 21 años, es el presunto homicida del investigador Salvador Rodríguez y Rodríguez, quien perdió la vida el pasado 12 de agosto, en la colonia Copilco, delegación Coyoacán; en el hecho, otro catedrático fue lesionado y se está recuperando. Gracias a los retratos hablados y el modus operandi del ladrón se le identificó como el asesino del académico de la UNAM, a pesar de que se cortó el pelo y se depiló las cejas para no ser reconocido y continuar asaltando.

Y sin embargo

Revisión tarifaria

El director del sistema de aguas del DF, Ramón Aguirre, se sumó a los mensajes que ha enviado el gobierno de la ciudad, en el sentido de incrementar tarifas de distintos servicios, en este caso por el suministro del vital líquido.

Mario Delgado, secretario de Finanzas, no descartó un alza en la tarifa del Metro.

Ramón Aguirre dijo que no puede mantenerse el subsidio a las tarifas del agua, sobre todo entre aquellos contribuyentes que consumen más allá de lo indispensable.

Y es que después de una reunión con dirigentes de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio, Ramón Aguirre dijo que los esquemas tarifarios actuales subsidian consumos que no son los básicos "y por lo tanto estamos en un error, porque estamos fomentando el desperdicio", dijo el funcionario.

Así, dio a conocer que se planteará a la Asamblea Legislativa del DF, durante la discusión del código financiero para el año 2010, la eliminación de subsidios en aquellos casos donde hay un desperdicio.

"Yo creo que después de la problemática que estamos viviendo queda claro que tenemos tarifas de subsidio en consumos elevados; coincidimos en que vamos a subsidiar y mantener tarifas bajas en consumos básicos, pero no podemos seguir apoyando lo que implique desperdicio", agregó Ramón Aguirre.